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ОРГАН АНГАРСКОГО ГОРОДСКОГО КОМИТЕТА КПСС И ГОРОДСКОГО СОВЕТА НАРОДНЫХ ДЕПУТАТОВ

ПЕРВЫЙ ОТЧЕТ ДЕПУТАТОВ:
,Есть о чём поразмышлять'

В. П. ХМЕЛЬ, бригадир СМУ-5 Ангарского уп
равления строительства, народный депутат СССР 
от КПСС:

— Я была участницей двух 
больших форумов в Москве: 
X X V II съезда КПСС и празд
нования 70-летия Союза ССР. 
Но такого, что увидела на 
этом Съезде, не ожидала, — 
так открыто и демократично 
шел разговор.

Что-то решать в такой боль
шой массе людей тяжело: бо_ 
лее двух тысяч человек. Д у
маю, нужно выбирать мень
шее число депутатов.

Хочу дополнить увиденное 
вами по телевизору, как ф ор
мировался Верховный Совет. 
Некоторые неощобрителыно* 
говорили о том, что список 
готовый был. Но он выраба
тывался делегациями в тече
ние трех дней до Съезда.

Нам по квоте было опре
делено четыре человека от 
области. Вопросы им решать 
придется очень сложные: по
ложение в области тяжелое. 
Дебатов у нас было много, 
как и в других делегациях. 
Москвичи, к примеру, не смо_ 
гли определиться за три дня, 
не подошли к единому мне
нию. Мы свои кандидатуры 
определили.

Думали так. Филыиин — 
экономист, очень это важно 
сейчас. Рогожина — научный 
сотрудник, у нее тоже важ
ное направление работы. Д е 
путат из Братска — строи
тель, а это для нас вопрос 
больной. Попал он в комитет, 
который Ельцин возглавляет. 
Я разговаривала с Ельциным, 
мнение у него такое: при
крыть большие промышлен
ные стройки и все силы на 
жилье бросить. И еще один 
товарищ, очень подходящий 
для работы по национально
му вопросу. Так мы сами оп
ределили кандидатуры в Вер
ховный Совет. Я думаю, что 
доверие они оправдают. А 
если что не так, будет ведь 
ротация...

Мы довольны, что Сергей 
Иванович Колесников будет 
работать в комитете по охра
не здоровья народа, а Рас
путин — по вопросам эколо
гии. Эти две проблемы свя
заны. И мы, надеюсь, почув
ствуем изменения в лучшую 
сторону.

В конце каждого дня мы 
собирались, обсуждали раз
ные вопросы. Например, об
говаривали кандидатуру на 
пост Председателя Верховно
го Совета СССР. У депутатов 
не было другой кандидатуры, 
как Михаил Сергеевич Горба
чев, и наши избиратели не 
называли нам других. Мне 
поручили выступить в под
держку кандидатуры Горбаче, 
ва. Сама я как кандидат от 
КПСС линию партии поддер
живаю!

Потом было много теле
грамм, большинство — хоро
ших. Но были единицы проти_ 
воположных по смыслу:
«Хмель нас опозорила, кто 
дал право от сибиряков го
ворить?..» В «Комсомольской 
правде» опубликован текст, 
полученный по телефону на 
улице Правды, что, мол, я 
все представила в розовом 
цвете...

Насчет цвета: я в одном ин
тервью, которое давала нака
нуне Съезда, говорила, «*то 
на строительство перестрой
ка не пришла. Единственное— 
это улучшения в социальной 
сфере: построили для строи
телей профилакторий, ввели в 
эксплуатацию жилье, детские 
учреждения.

А насчет другого — меня 
пытались заставить голосовать 
против кандидатуры Горбаче
ва. Но у меня есть свои убе
ждения, которые не собира
юсь менять. И я выступила 
так, как была убеждена и как 
мне поручила наша сибирская 
делегация.

И. А. СУМАРОКОВ, генеральный директор аг
ропромышленного комбината «Усолье», народный 
депутат СССР по Ангарскому территориальному 
избирательному округу № 172:

— Думаю, вы все были 
участниками Съезда благода- 

'  ря трансляции заседаний по 
телевидению. Свою задачу я 
вижу в том, чтобы сверить 
наши позиции по Съезду и 
обменяться впечатлениями.

Сказать, что мы проанали
зировали итоги Съезда, не
льзя. Нужно время, чтобы 
осмыслить все увиденное и 
услышанное. Думаю, и у вас 
нет однозначной оценки. Ее 
не может быть уже потому, 
что Съезд был необычный. 
Наверняка вы увидели боль
ше болевых точек, о поло
жительном говорилось мало, 
и это, наверное, правильно.

Съезд начал свою работу

еще до своего открытия. Мы 
присутствовали ,на собрании 
российской делегации и уже 
там почувствовали: начинает
ся политическая борьба, а мы 
к ней не готовы. Мы всегда 
считали: власть Советская
крепкая, союз — нерушимый. 
А проблем накопилось мно
го, и особенно в экономиче
ских отношениях, в межнаци
ональных.

Я не предполагал, что на 
первый^ план выйдет вопрос о 
власти. Дело в том, что мно
гие делегации, в первую оче
редь московская, предложи
ли свою концепцию избрания 
руководителей.

Это обозначилось в первый

Газета сообщала о том, что в конференц-зале ГК КПСС 
состоялась встреча партийного актива города с народными 
депутатами СССР, вернувшимися из Москвы со Съезда, в 
котором они принимали участие.

Вся страна находится под впечатлением этого события. И 
очередной день секретаря парторганизации мы решили по
святить встрече с депутатами, сказал, предваряя разговор, 
секретарь горкома партии Е. А . Соловьянов. Он предложил 
вначале каждому депутату поделиться своими впечатления
ми.

Сегодня публикуем |в изложении) выступления депута
тов.

Если мы встали на путь де
мократии, надо все позиции у 
рассматривать, но не навязы
вать. А на Съезде было дав
ление на инакомыслящих.

Помните эпизод: один д е 
путат предложил — кто за 
Ельцина, пусть красный кру
жок наденет. Мы голосовали 
за Ельцина, но кружков не 
надевали. А в перерыве один 
ветеран рассказал. В 37-м го
ду бросили клич: кто с крас
ным значком — за Сталина. 
Тех, кто не сумел достать 
значков, через неделю не 
стало. Вот куда эта линия 
уводит...

Вопрос о партии. Среди де 
путатов подавляющее число 
коммунистов. Если мы не ста
нем единомышленниками— не 
сумеем убедить народ.

О наказах. Я привезла с со
бой чемодан бумаг для Гене.

рального прокурора СССР. 
Когда Сухарева избрали, пе
редала ему много дел, теперь 
буду ждать решения. О тех 
наказах, которые передала в 
разные инстанции, говорить 
пока не буду, когда будет 
результат, сообщу.

Гриятно, что решение по 
пенсионерам принято. Мы по
дали предложения, чтобы оно 
касалось не только рабочих и 
мастеров, а всех пенсионеров 
хотя бы для Сибири, где и 
работать, и жить труднее.

На Съезде много было за
рубежных корреспондентов. 
Они смотрели, как формиру
ется наш парламент, многие 
отмечали, что нам не хватало 
опыта в парламентской рабо
те.

На снимке: И. Д . Сумаро
ков и В. П. Хмель.

Фото А . М АКЕКО .

день на собрании российской 
делегации, а затем и на за
седании партгруппы Съезда. 
М. С. Горбачев твердо наста
ивал на том, что сначала ну
жно решить вопрос о власти, 
потом все остальные дела.

После некоторой притирки 
мнений (было еще собрание 
уполномоченных на третий 
день) выработалась повестка 
дня. Но она не была полно
стью выдержана, не были, 
например, утверждены мини
стры. Этот вопрос обсуждал
ся в комиссиях, к обсужде
нию кандидатур министров 
привлечены все депутаты. В 
самом этом подходе — но
визна Съезда, и все это не- 

: привычно.
Хорошо, что каждому была 

предоставлена возможность 
- свое мнение высказать. Хо- 
*. тя доводилось слышать и та- 
< кое: ,мол, там, где в делега

ции есть первый секретарь

обкома, он направлял мнения 
в нужное русло. Но никто ни 
на кого не давил, голосовали 
вразнобой, по своему убеж
дению (у нас, во всяком слу
чае, в делегации так было). 
Если бы технические средст
ва имелись, не возникало бы 
таких затяжек из-за голосо
вания, но это наладится.

Плюрализм мнений на С ъ е . 
зде, думаю, был осуществлен 
полностью. Высказывались са
мые различные, порой непри
емлемые, на мой взгляд, мне_ 
ния.

Много было и выступлений 
ради выступления, а не по 
существу. И это издержки. 
Хорошо, что работа Съезда 
транслировалась, все могли 
все видеть и делать свои вы
воды.

* * *
Выступление делегата С . И. 

Колесникова будет опублико
вано позже.

КАРПИНСК (Свердловская
область).* На выставку музы
кальных инструментов, быто
вых поделок, самодельных иг
рушек пригласил жителей ме
стный Дворец культуры. Здесь 
начал действовать немецкий 
клуб «Музыкальное подво
рье». Его организовали нем
цы, проживающие в север
ном уральском городе, чтобы 
сохранить и передать моло
дежи национальные обычаи, 
секреты ремесел, фольклор, 
научить литературному немец
кому языку и диалектам.

НИКОЛАЕВ. Корабелы чер
номорского завода проводи
ли в ,первый рейс большой 
морозильный траулер «Вале, 
рий Джапаридзе». Новый 
плавучий рыбозавод водоиз
мещением пять с половиной 
тысяч тонн, предназначенный 
для промысловиков Калинин
града, обеспечивает безотход
ную переработку улова прямо 
в море. Четко выполнять на- | 
меченную программу кора
белам помогают прогрессив
ный поточно-позиционный 
метод сборки судов из круп
ных блоков, а также внутри
заводской хозрасчет. Траулер 
назван в честь одного из ор
ганизаторов рыбной промы
шленности страны.

«ж по странеШ
ЛЮ БЕРЦЫ (Московская об

ласть). Миниатюрную и лег
кую косилку для приусадеб
ных участков начало выпус
кать Люберецкое объедине
ние «Завод имени Ухтомско
го». Весит машина чуть боль
ше четырех килограммов. 
Новинка позволяет косить 
траву среди кустов, на обо
чинах дорог. Эта модель 
«потеряла» в весе по сравне
нию с предыдущим образ
цом 30 килограммов. К ко
силке планируется выпустить 
серию сменных механизмов: 
роторный культиватор, насос 
для опрыскивания и полива, 
устройство для заточки но
жей.

М АГАД АН . Единовременное 
пособие в пять тысяч рублей 
получил ветеран войны и тру
да рабочий Псвекского арк
тического порта А . Саркисов. 
Он ушел на заслуженный от
дых. Теперь ему, как и дру
гим ветеранам, предприятие 
будет выплачивать ежемесяч
но дополнительно к пенсии 
50 рублей. Такое решение 
приняла конференция трудо
вого коллектива порта. Она 
определила и размер едино
временного пособия ветера
нам — от полутора до пяти 
тысяч рублей в зависимости 
от стажа работы на пред
приятии.

ЯМБУРГ (Тюменская об
ласть). После многодневного 
путешествия по Туре. Ирты
шу и Оби «отдыхают» на бе
регу Обской Губы серебри
стые кубы высотой с много
этажный дом. В Заполярье 
доставлен последний из 
двадцати суперблоков — со
ставных частей нового про
мысла для Ямбургского газо
конденсатного месторожде
ния. Несмотря на то, что лед 
здесь еще не сошел, тран
спортировка прошла успеш
но.
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♦ КАКИМ БЫТЬ КОМСОМОЛУ? •
и МАЯ СОСТОЯЛОСЬ ЗАСЕДАНИЕ БЮРО ОБЛАСТНОГО КОМИТЕТА КОМСОМОЛА. НА 

НЕМ ОБСУДИЛИ ВОПРОС «О VII ПЛЕНУМЕ ЦК ВЛКСМ И ЕГО РЕШЕНИЯХ».
ОСОБОЕ ВНИМАНИЕ БЫЛО ОБРАЩЕНО НА ПОДГОТОВКУ К ВНЕОЧЕРЕДНОМУ ПЛЕНУМУ 

ЦК ВЛКСМ. КОТОРЫЙ ДОЛЖЕН ПРОЙТИ В ИЮЛЕ. НА ЭТОМ ПЛЕНУМЕ БУДУТ РАССМ ОТ. 
РЕНЫ ВОПРОСЫ, СВЯЗАННЫЕ С ИЗМЕНЕНИЯМИ УСТАВА И РАЗРАБОТКОЙ ПРОГРАММЫ 
ВЛКСМ, СОЗЫВОМ ОЧЕРЕДНОГО СЪЕЗДА КОМСОМОЛА.

Размышления по положениям 
Устава ВЛКСМ

ДЬБА ОРГАНИЗАЦИИ 
НАШИХ РУКАХ

СЕ мы очень многого
"  ждем от этого съезда, на 

котором должны быть приня
ты решения, определяющие 
судьбу комсомола. Нужен ли 
комсомол в таком виде, в 
каком он есть сегодня? Для 
чего вступать в комсомол? 
Чем отличается комсомолец 
от некомсомольца?

Необходимо четко и ясно 
определить цели и задачи 
комсомола как общественно- 
политической организации. 
Хотя на XX съезде ВЛКСМ в 
выступлении М. С. Горбачева 
прозвучало определение ком. 
сомола как общественно-по- 
лйтической организации, фак
тически наша политическая 
деятельность пока мало в чем 
проявляется.

Наверное, будет правильно, 
если комсомол разработает 
свою программу, исходя из 
сегодняшней политической и 
социально экономической
ситуации в обществе.

Комсомол на XX съезде 
•высказался однозначно: «3d
перестройку!» А как, какими 
путями, формами, методами 
работать на успех перестрой
ки? Только ли активизацией 
деятельности в социально- 
экономическом развитии об
ласти, района, города, пред
приятия»

Бесспорно, активность ком
сомола после XX съезда ста
ла выше благодаря движению 
МЖК, НТТМ, а в последнее 
время за счет хозяйствен
ной, хозрасчетной, коопера
тивной деятельности.

Но, как показывает жизнь, 
этого мало для жизнедеяте
льности общественно - поли
тической организации. Более 
того, наше, мягко говоря, 
пассивное участие в полити
ческой жизни не дает в пол
ной мере реализовать идеи 
тс. ■> же МЖК, НТТМ и других 
молодежных инициатив.

Не работая, а только смир
но» . представляя комсомол (а 
зачастую и молодежь в це
лом. хотя и непонятно, кто 
уполномочил комсомол это 
делать) в общественно-поли
тических органах, мы не смо
жем полноценно формировать 
молодежную политику.

Поэтому сегодня необходи
ма выверенная позиция ком
сомола в работе Советов на
родных депутатов, советов 
трудовых коллективов, пар
тийных и профсоюзных коми
тетов.

Важно правильно опреде
лить взаимоотношения пар
тии и комсомола. Является ли 
сегодня комсомол резервом 
партии? Если да, то в чем это 
Проявляется? Анализ про
движения комсомольских ра
ботников показывает, что все 
меньше их переходит на пар
тийную, советскую работу, а 
все больше возвращается на 
круги своя. И лозунг «Мо
лодым везде у нас дорога!» 
остается лишь лозунгом.

С другой стороны, совсем 
не понятна позиция некото
рых партийных комитетов, 
когда человек, явно не справ
ляющийся с комсомольской 
работой, рекомендуется на 
партийную.

Наверное, есть необходи
мость, рассматривая взаимо
отношения партии и комсо
мола, проанализировать вы
полнение постановления ЦК 
КПСС о партийном руковод
стве комсомолом и дальней
шем повышении его роли в 
коммунистическом воспита
нии молодежи, так как вызы
вает сомнение, соответствует 
ли сегодня это постановление 
реальной ситуации, которая 
сложилась в партии и комсо
моле, задачам, которые не
обходимо решать.

СТАЕТСЯ вопрос: скопь- 
ко же еще комсомол на 

фоне обострения внутриполи
тической ситуации в стране 
будет отмалчиваться или вы
сказываться с оглядкой на то, 
как мы будем поняты в пар
тийном комитете? Как обще
ственно - политическая орга
низация мы имеем право и 
обязаны высказываться по 
политическим процессам в 
стране.

Все труднее г~: о- ‘ 
подбором КОМСОМОЛЬСКИ)
кадров. Низкая заработная 
плата (секретарь первички по
лучает почти вдвое меньше 
специалиста среднего звена), 
бытовая неустроенность (при

переходе на работу в аппарат 
райкома, горкома ВЛКСМ мо
лодой человек теряет очередь 
на квартиру, а надежда на ее 
получение, будучи комсо
мольским работником, очень 
слаба), неопределенность в 
своей дальнейшей деятельно
сти как специалиста — это 
лишь малая доля кадровых 
проблем, которые мы никак 
не желаем воспринимать все
рьез, ссылаясь на былые вре. 
мена. Что же, наверное, на
до учитывать, что и времена 
меняются.

Комсомольцы часто спра
шивают: «Почему мы не мо
жем рекомендовать на долж . 
ность секретаря горкома или 
райкома ВЛКСМ не члена 
партии?» Ваше право вы
сказаться и по этому вопро
су.

Возникает много вопросов, 
связанных с противоречием 
обязательного выполнения 
решения вышестоящей орга
низации и самостоятельного 
выбора форм, методов, на
правлений в работе.

Во многих случаях явно не 
согласуется с интересами, за
просами молодежи членство в 
комсомоле в рамках произ
водственно - территориальной 
структуры.

Г1 РАВИЛЬНО ЛИ, что в
* ■ одном союзе люди с 14 

до 28 лет и более? Школьный, 
студенческий, рабочий коллек
тивы, одни ли у них сегодня 
интересы, задачи, возможно
сти? Хватит закрывать глаза 
на то, что в некоторых ком
сомольских организациях го
дами не проходят собрания 
или явка на них 10—20 про
центов? Что являются на со
брания только под зорким 
оком начальников цехов, уча
стков и т. д. Что проходят 
выборы секретарей на так 
называемой альтернативной 
основе, а на самом деле — 
под лозунгом «лишь бы не

Нельзя не видеть нежела
ние молодежи вступать в 
комсомол. Есть смысл заду
маться и о том, только ли 
Недостойные расстаются с 
комсомолом (в областной

комсомольской организации 
ежемесячно уменьшается чис. 
ленность на 2—2,5 тысячи че
ловек). Как бы за этим «про
грессивным» движением не 
потерять действительно про
грессивную молодежь, не 
желающую жить в искусст
венно скованных структурах.

Думаю, большинство ука
занных проблем возникло 
потому, что решения, как пра
вило, принимались наверху и 
навязывались в первичные 
(комсомольские организации, 
хотя вроде бы определенный 
всплеск инициативы на мес
тах был в период подготовки 
к XX съезду и после него.

Наметилась в общем-то 
кризисная ситуация в комсо
моле. Ее обсуждение начал 
V II пленум ЦК ВЛКСМ. Бю
ро обкома ВЛКСМ приняло 
решение начать в областной 
•комсомольской организации 
работу, направленную на под
готовку к внеочередному 
июльскому (1989 г.) пленуму 
ЦК ВЛКСМ.

При обкоме комсомола со
здана инициативная группа по 
подготовке Программы ком
сомола и изменений Устава 
ВЛКСМ. Рекомендуем окруж- 
кому, горкомам, райкомам, 
первичным организациям,
всем комсомольцам обсудить 
ситуацию в своих комсомоль
ских организациях, внести 
предложения, какие положе
ния должны быть закреплены 
в Уставе и Программе 
ВЛКСМ.

Т  ОВАРИЩИ, кому небез- 
■ различна судьба комсо

мола, ждем ваших мнений и 
предложений. У кого-то, мо
жет, будет свой проект Про
граммы, а у кого-то одно 
предложение или замечание. 
Не стесняйтесь, вступайте в 
разговор. Идея будет жить 
тогда, когда она выработана 
коллективно и не навязана 
сверху. Ваши предложения 
будут изучены в июле на бю_ 
ро обкома ВЛКСМ и реко
мендованы для обсуждения 
пленуму ЦК ВЛКСМ.

Судьба комсомола — в на
ших руках!

А . ПРОКОПЬЕВ,
второй секретарь Иркут, 

ского обкома ВЛКСМ.

Предложения можете пись. 
менно направить в Ангарский 
ГК (ВЛКСМ, а также сообщить 
по телефонам: 2-21-56,
2-21-22, 2-22-69.

1. КАКИЕ ПУНКТЫ УСТАВА  
ВЛКСМ ВЫ СЧИТАЕТЕ НЕ СООТ
ВЕТСТВУЮЩИМИ СЕГОДНЯШ
НЕМУ ПОЛОЖЕНИЮ ДЕЛ?

2. СТАТУС ВЛКСМ (М А С С О 
ВАЯ ОРГАНИЗАЦИЯ, ОБЪЕДИНЯ
Ю Щ АЯ ПЕРЕДОВУЮ  ЧАСТЬ 
М ОЛОДЕЖ И; ОБЩ ЕСТВЕННО- 
ПОЛИТИЧЕСКАЯ ОРГАНИЗАЦИЯ; 
РЕЗЕРВ КПСС И Т. Д .).

3. ДОЛЖ НА ЛИ РЕГЛАМЕН
ТИРОВАТЬСЯ ПЕРИОДИЧНОСТЬ 
ПРОВЕДЕНИЯ КОМСОМОЛЬСКИХ 
СОБРАНИЙ?

4. ОРГАНИЗАЦИОННОЕ СТРО
ЕНИЕ ВЛКСМ: ПРОИЗВОДСТВЕН
НАЯ ЯЧЕЙКА ИЛИ КЛУБ ПО ИН-

* ТЕРЕСАМ?

5. КОМСОМОЛЬСКИЕ КАДРЫ: 
ПРАВО ВЫБОРА ИЛИ НОМЕНК
ЛАТУРА КПСС?

6. ФОРМИРОВАНИЕ БЮ ДЖ Е
ТА ВЛКСМ: СНИЗУ ВВЕРХ ИЛИ 
СВЕРХУ ВНИЗ?

7. ПРАВИЛЬНО ЛИ, ЧТО В О Д 
НОЙ ОРГАНИЗАЦИИ ЛЮ ДИ С 
14 ДО 28 ЛЕТ С РАЗНЫМ Ж ИЗ
НЕННЫМ ОПЫТОМ, 
ИНТЕРЕСАМИ?

РАЗНЫМИ

НУЖНА ЛИ 
ПОЛИТПРОГРАММА 

КОМСОМОЛА?
Если нужна, то какие положе

ния должны быть отражены в
ней?

1. Задачи комсомола. Цель 
Программы ВЛКСМ.

2. Чем заниматься комсомолу? 
Политика, экономика, досуг...

3. Комсомол — для комсо
мольцев или для всей молодежи?

4. Политическая самостоятель
ность комсомола — миф или 
реальность?

5. ВЛКСМ — КПСС, партнер, 
помощник, подчиненный?

6. Какие есть пути осуществ
ления политических функций 
ВЛКСМ в обществе?

7. Нужна ли- комсомолу посто
янная квота мест в Советах на
родных депутатов?

8. Комсомол — пионерия: со
трудничество или руководство?

9. Должна ли коАлсомольская 
пресса быть подконтрольной 
партийным органам?

10. Какие положения еще дол
жны быть отражены в Програм
ме ВЛКСМ?

Мз редакционной почты: мнение ком м унист а .

НЕ М О Г У  С О Г Л А С И Т Ь С Я
Как известно из Программы наша КПСС яв

ляется партией мобилизующей, направляющей 
и организующей.

Находясь в гуще масс, партия через своих 
членов проводит линию и политику, выработан
ную нашим социалистическим обшестиом, т. е. 
и нами — народом.

Бывая на партийных собраниях в своей цехо
вой парторганизации и на общих — Ж КУ объе
динения иАнгарскнефтс^ргсинтоз», обратил вни
мание на такую деталь. То и дело приходится 
слышать в постановг-чч.чх: обязать начальника, 
указать начальнику и т и. Л ведь он тоже ком

мунист.

Считаю, что сегодня, на лягом году пере
стройки, партийные организаторы, и тем более 
партработники - профессионалы, с такими по
становлениями виглчдят как администргтиено- 
бгрократические деятели. Запись «обязать на

чальника» (а не коммуниста) взята ими из преж
него наследия.

Понятно: организовать, привлечь массы ком
мунистов и беспартийных всегда сложнее, тут 
нужны именно организаторские способности, 
желание повести массы. А так вроде проще: 
обязал начальника, мастера и затем жди ис

полнения. А какова же при этом роль партко
ма, всей парторганизации?

Именно по этому вопросу я не согласился с 
секретарем парткома и вторично выступил на 
собрании с поправкой, что обязывать надо пре
жде всего коммуниста-руководителя, что обя
зать начальника или мастера — это звучит, как 
приказ, а не дело парторганизации быть дикта
тором.

В. МИХАЙЛОВ, 
член КПСС с 1945 года, ветеран Великой 

Отечественной войны и труда.

ПОСЛЕ КРИТИКИ

„УПУСТИЛИ 
ИЗ ВИДУ"

|№ 72, 1989 г.)

Неудовлетворительной была 
признана работа завода
КВОиТ по использованию ре
сурсов, когда этот вопрос 
рассматривался горкомом на
родного контроля. В качестве 
одной из причин, тормозящих 
производство, была названа 
недопоставка вагонов со сто
роны УЖДТ стройки. Редак
ция получила по этому пово
ду ответ, который сегодня
публикуется.

* • *
За 1988 год станция Строи

тельная УЖ ДТ недопоставила 
предприятиям, которые упра
вление обслуживает, 536 ж е
лезнодорожных вагонов. При
чинами невыполнения плана 
являются, как и отмечено в

статье, систематические за
преты на подачу полувагонов 
ж. д. станциями МПС и 
ВСЖД, острый дефицит под
вижного состава, неудовлет
ворительное его использова
ние многими предприятиями, 
в том числе и заводом КВОиТ 
(норма простоя завышена в 
1988 году в три раза).

К сожалению, положение с 
выделением вагонов станцией 
Китой-Комбинатская в теку
щем году существенно не из
менилось, дефицит и ограни
чения продолжают иметь ме
сто. В этих условиях распре
деление между предприятия
ми поступающих в ограничен
ном количестве вагонов про
изводится станцией Строитель
ная и УЖ ДТ с учетом отста
вания и утвержденного плана 
погрузки.

УЖ ДТ принимает возмож
ные меры по удовлетворению 
заявок предприятий на по
рожние вагоны.

В. АНТОНЕНКО, 
начальник УЖДТ АУС.
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НА ЛЕНИНГРАДСКОМ ПРОСПЕКТЕ
Много лет назад Минлег- 

пром СССР выделил 1,8 млн. 
рублей для строительства в 
Ангарске здания техникума 
легкой промышленности. Кол
лективу института «Оргстрой- 
проект» необходимо было 
подготовить чертежи и доку
ментацию. И уже в 1975 го
ду был заложен фундамент. 
А за несколько дней до 1978 
года комиссия подписала акт. 
Из неприспособленного зда
ния возле швейной фабрики 
техникум перебрался на Ле
нинградский проспект в свет
лые коридоры и аудитории, 
спортзал, цехи, уютное обще
житие, актовый зал.

Александра Петровна Дол- 
гишева, директор техникума, 
сумела сколотить стабильный 
преподавательский костяк. 
Уже свыше двадцати лет ра
ботают в техникуме препода
ватели Ю . А . Безрученков, 
Л. А . Тютрина, Н. Н. Багут- 
ская, 3 . П. Федорова, Т. В. 
Ях» овецкая, В. Н. Музыченко, 
В. В. Чернигова. Больше деся
ти: Н. Д . Русакова, Г. Б. Са
вельева, А . И. Кряжев, Ж . В. 
Клочек, Р. П. Петренко, Г. А . 
Петухова, Н. И. Казакова.

Александра Петровна мо_ 
жет долго рассказывать о 
всех работниках, преподавате
лях техникума. Но лучше все- 
таки хоть раз увидеть да еще 
сто раз услышать от других. 
Чтобы узнать из первых уст, 
чем живет в канун 30-летия 
техникум. Чтобы будущие 
абитуриенты смогли наверня
ка определить свой выбор. 
Итак, слово педколлективу 
механико - технологического 
техникума.

Н. Г. Большедворская, зав. 
дневным отделением:

— Хотела бы отойти от тра
диционного в подобных слу

чаях отчета — сколько вы . 
пустили да по каким специа
льностям обучаются. Расска
жу о воспитательной работе. 
В центре — индивидуальный 
подход нг развитию лично
сти будущих специалистов. 
Главное, не приказывать, а 
убеждать, не диктовать, а

педагогический такт, умение 
ненавязчиво доказать право
ту. За доброту, требователь
ность, последовательность в 
действиях. Студентам нравит
ся, что можно на равных раз
говаривать, спорить с клас
сным руководителем и что 
когда он бывает не прав, то

Щ

Н. Д. Русакова, преподава
тель предмета «Бухгалтерский 
учет»:

— Когда-то мы специалис
тов готовили, имея только 
счеты и арифмометры, а сей . 
час у преподавателя техники* 
вычислений Н. А. Журавлевой 
учащиеся вечернего отделе-

советовать, не отвергать, а 
поддерживать. И развивать
все то ценное, что есть в
предложениях студентов. Та. 
кова позиция многих классных 
руководителей. Большинство 
из них люди опытные, дум а
ющие, творчески работающие. 
Они считают необходимым 
серьезно относиться и к про
ведению различных вечеров, 
встреч, диспутов: посвящение 
в студенты, празднование дня 
работников легкой промыш
ленности, встречи с выпуск
никами, со студентами, вер
нувшимися с производствен
ной практики.

Мы задали как-то студен
там вопрос: за что вы уважа
ете своего классного руково
дителя? Многие отвечали: за

признает свои ошибки.

В. П. Кочкурова, зав. заоч
ным отделением:

— Ежегодно свыше двухсот 
выпускников получают сред
нее специальное образование 
без отрыва от производства.

Заочная форма обучения — 
управляемое самообразова
ние, успех которого опреде
ляется умением работать над 
собой. Педагогический кол
лектив постоянно работает над 
четкой организацией самосто
ятельной учебы студентов: 
совершенствует рецензирова
ние контрольных работ, ищет 
формы оказания помощи
учащимся в межсессионный 
период. Работа направлена на 
повышение качества зна
ний будущих специалистов.

ния свободно составляют 
программу, работая с персо
нальным компьютером.

На уроках экономики и бух
галтерского учета проводятся 
деловые игры. Преподаватель 
Г. В. Елизарова разработала 
деловую игру по теме «НОТ 
предприятия». К примеру, по 
темам. «Учет денежных и 
учетных операций» и «Отчет
ность» студенты вечернего и 
заочного отделений выбирают 
главного бухгалтера, руково
дителей групп, ревизоров. 
Руководитель Т. В. Рудина 
проводит практическое заня
тие по конспектам-схемам.

Однако у нас есть проб
лемы: у студентов разный 
уровень подготовки для ус

воения новой информации, 
перегрузка программ, недо
статок новых учебников, по
ка еще не отработан новый 
подход к подготовке классных 
специалистов.

В. В. Уварова, зав. практи
кой:

— В современном произ
водстве большую роль при
зван сыграть техник-специа
лист. Он должен быть орга
низатором и техническим ру
ководителем работ. Но такие 
кадры можно готовить, толь
ко соединив учебный процесс 
с производством. В мастер
ских техникума поэтому про
ходит учебная практика, цель 
которой — приобретение 
студентами навыков и ум е
ний.

Сделанные руками студен
тов вещи реализуются на яр
марке, участвуют в выставках. 
Так, работы наших студентов 
заняли второе место в обла
сти.

Техникум испытывает труд
ности в организации учеб
ной практики. Например, по 
специальности «Оборудова
ние трикотажных предприя
тий» из-за отсутствия своей 
материально-техни^е-скои ба
зы приходится просить по
мощь для проведения прак
тики у других учебных под
разделений города.

В аудиториях идут выпуск
ные экзамены. А уже прием
ная комиссия встречает аби
туриентов. Все так же, как 
пять, десять, тридцать лет на. 
зад.

А . СИДОРОВ.

На снимках: старейший пре. 
подаватель техникума В. Н. 
Музыченко; в мастерской.

Ф ото  автора.

В ЗИМОВЬЕ ПРАВО И О БЯЗАН Н О СТЬ

0  По статистике среди фронтовиков 1917— 
1924 гг. рождения р живых осталось три про. 
Мнтв.

В зимовье, где в печурке стреляют поленья, 
на случайный обрывок газеты гляжу, 
и в скупой арифметике статуправленья 
я товарищей верных своих нахожу.
Вспоминаю с фронтов невеселые сводки, 
не дошедших до Эльбы друзей боевых.
Так бесстрашно сражались мои одногодки, 
что из сотни лишь трое осталось в живых.
Да и тех уже многих на свете не стало 
(это может сказать вам любой военком), 
но тогда они с честью дошли до рейхстага, 
на колоннах его расписались штыком. 
Закурив, меж собой заводили беседу, 
вспоминали последний, решающий бой, 
бой, в котором они одержали победу, 
чтобы не было третьей войны мировой.

Валерий АЛ ЕКСЕЕВ .

БЛОКНОТ ПОЭТА

БУДНИ УГРОЗЫСКА
Все чаще в редакцию приходят письма с просьбой рассказать о де

ятельности сотрудников милиции, о их невидимой работе. Предлагаемое 
интервью — один из ответов на пожелания ангарчан.

в тылу

*

»

Я знаком не по книгам с войной.
Я зимою вставал спозаранку, 
становился к салазкам спиной, 
на плече приноравливал лямку.
Хоть кружилась порой голова, 
становилось мне плохо и страшно, 
отправлялся я в лес по дрова, 
так как был я у матери старшим.
Как горела веревка в руке!
Меж сугробов петляла дорога, 
лес январский чернел вдалеке 
(мне бы супу да хлеба немного...).
Как костер, полыхал горизонт, 
и стоял, и смотрел я сквозь слезы, 
как по белому тракту на фронт 
хлеб везли из района обозы.
Я травинку с земли поднимал, 
понукали коней своих деды ...
Я мальчишьим умом понимал, 
что без хлеба не будет Победы!

Александр ОБУХОВ.

«В каких случаях работники ми- 
лиции могут применять оружие!» —
с этого вопроса началась беседа 
нашего корреспондента с начальни
ком городского уголовного розыс
ка подполковником милиции Влади
миром Андреевичем Литвиным. 
Вызван он был как увеличивающей
ся в последнее время преступно
стью, так и не очень полной пра
вовой компетентностью основной 
массы населения.

— Применение оружия регламен
тировано соответствующим прика
зом министра внутренних дел и ус
тавом патрульно-постовой службы. 
Оружие может быть применено в 
качестве крайней меры. Во-первых, 
для защиты граждан от нападения, 
угрожающего их жизни или здоро
вью, если иным способом и сред
ством защитить их невозможно.

Во-вторых, для отражения напа
дения на особо важные объекты, а 
также для отражения вооруженного 
нападения на охраняемые объекты. 
В-третьих, для отражения нападения 
на работника милиции, когда его 
жизнь подвергается непосредствен
ной опасности, а также при нападе
нии на конвой милиции, если это 
нападение не может быть отражено 
иными мерами. В-четвертых, для за
держания преступника, оказываю
щего вооруженное сопротивление, 
либо застигнутого при совершении 
особо опасного преступления, или 
преступника, совершившего побег 
из-под стражи, когда опять же дру
гими способами и средствами за
держать его невозможно.

— В нашем городе были случаи 
применения оружия работниками 
милиции, скажем, в прошлом году 
и в нынешнем!

— В 1988-м оружие применялось 
не менее десятка раз. Но раненых

не было. Столь крайние меры вы
зывались необходимостью пресе
чения хулиганских действий при за
держании. Все факты признаны 
Правомерными. По каждому случаю 
применения оружия проводится 
служебное расследование, а если 
при этом были нанесены телесные 
повреждения — расследование ве
дет прокуратура.

В 1989 году оружие сотрудниками 
ГУВД Ангарска применялось триж
ды.

— Нельзя ли поподробнее) Хотя 
бы об одном-двух случаях.

— Один произошел 14 мая в рай
оне винного магазина в 84-м квар
тале. Старший оперуполномоченный 
уголовного розыска Центрального 
РОВД лейтенант милиции А . Трофи
мов и участковый уполномоченный 
лейтенант милиции С. Сырадоев за . 
держали автомобиль УАЗ-469, во
дитель которого и два пассажира 
были в сильной степени опьянения.

Пассажиры бросились бежать. 
При задержании один из них схва
тил кусок стекла, потом металличе
ский штырь и бросился на Трофи
мова. Его не остановили даже два 
предуЬредительных выстрела вверх. 
Оперуполномоченному пришлось 
тогда выстрелить в ногу нападавше
го.

Прокуратура провела тщательное 
расследование с выездом на место 
происшествия и признала примене
ние оружия правомерным. Добав
лю, что оба пассажира - беглеца 
ранее неоднократно судимы.

В другом случае инспектору от
дела вневедомственной охраны В. 
Нестеренко пришлось применить 
оружие ночью. В дежурную часть 
ГОВД в конце мая поступила ин
формация, что неизвестные с по
мощью физической силы, угрожая

холодным оружием, завладели лег
ковой автомашиной. Сразу же были 
оповещены все дежурившие мили
ционеры. Засечь и преследовать зло
умышленников выпало В. А . Несте
ренко и сотруднику ГАИ старшине 
милиции О. Н. Дроздову.

На все требования остановиться, 
передаваемые по громкоговорящей 
связи, угонщики не подчинились. 
Сделав несколько предупредитель
ных выстрелов вверх, В. А . Несте
ренко выстрелил по колесам пре
следуемой машины. Только тогда 
удалось ее задержать. Все четверо 
угонщиков привлечены к уголовной 
ответственности, двое из них аре
стованы. Ведется следствие.

— А  личный состав милиции, за
ступающий на дежурство, инструк
тируется, как и когда можно при
менять оружие)

— В обязательном порядке. При
чем дважды — на инструктаже и 
при отдаче приказа о заступлении 
на дежурство.

— Владимир Андреевич, нельзя 
ли в заключение сказать несколько 
слов о буднях работников уголов
ного розыска) Хотя бы а последние 
дни.

— Только что нашими работника
ми задержана воровская группа, со
стоящая из ранее судимых жителей 
Ангарска, совершившая серию 
квартирных краж. Отделом уголов
ного розыска Ю го-Западного РОВД 
тоже задержана преступная группа, 
совершившая серию краж и разу
комплектование автотранспорта. Тут 
же задержаны и арестованы за 
вымогательство денег два рэкетира. 
Ведется следствие. Кстати, в конце 
мая уголовным розыском ГОВД 
задержаны два человека эа рэкет. 
Причем оба работали в кооперати
вах. Только что задержаны на ме
сте преступления два вора-иркутя- 
нина, пытавшихся совершить квар
тирную кражу.

О. ЗАРУБИН.
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ИСК приглашает

У нас в гостях Новоси&ир- 
ский зоопарк. Зоопарк распо
лагает более 60 видами жи
вотных, среди которых — 
львы, тигр, медведи, верблюд, 
любимец публики говорящий 
попугай «Ара» и многие дру
гие.

Совместно с зоопарком 
функционируют аттракционы

«Шар смелости» и «Верти
каль».

Зоопарк будет работать с 
20 июня по 2 июля. Часы ра
боты— с 9.30 до 21.00. Время 
кормления — в 17.00.

Зоопарк расположился в 
центральном парке культуры 
и отдыха имени 10-летия Ан
гарска.

Молодежный центр МЖК |ГИС|
Для любителей современной 

музыки и видеопрограмм:
вечера отдыха для молодежи, 

старше 20 лет — суббота, с 
20.00 до 01.00;

показ видеофильмов: вторник, 
среда, четверг, воскресенье — 
20 .00 , 22.00.

27 июня
Благотворительный концерт в 

фонд милосердия. Вокальный ан
самбль старинной музыки, 
концерте прозвучит духовная 
светская музыка XV I и X IX  вв. 
верхнее фойе — 19.30.

Концерт хора русской песни и 
народного ансамбля сибирского

Предварительная продажа би- танца «Багульник»:
28 июня — 1-й квартал —

19.00, 29 июня — ЦПКиО — 18.00, 
94-й квартал — 19.00

ВСЕХ, КТО ЛЮБИТ СПОРТ, ЯРМАРКА ЗОВЕТ1
25 нюня на ллощади у стадиона «Ангара» торговые орга

низации города проводят ярмарку по продаже спортивных 
товаров, посвященную проведению праздника «Мода, музы
ка и мяч».

Здесь вы сможете купить товары /для спорта, отдыха, ту
ризма. Кроме того, вам предложат музыкальные инструмен
ты, грампластинки с записями эстрадной и классической му
зыки.

Кулинары и кондитеры также продемонстрируют свое 
мастерство.

Ярмарка начинает работу с 16 часов.

летов: среда, четверг, пятница — 
с 18.00 до 20.00.

ДК «ЭНЕРГЕТИК»
24 июня
«Наш бригадный выходной» — 

вечер отдыха для работников 
ИТЭЦ-1, дискозал — 18.30.

28 июня
Концерт участников художест- ного оркестра, лотерея «Цветы в 

веГ,н°Г  самодеятельности: вашем доме» — разыгрываются
ЦПКиО имени 10-летия Ангар- разновидности бегонии, фуксии, 

ска 18.30, букеты цветов и другие декора-
парк строителей 19.30. тивные растения — 16.00.
29 июня 25 июня
«Народные мелодии» — ветре. День отдыха молодой семьи,

ча с фольклорным ансамблем Играют ВИА и эстрадный ор-
«Подружки», агитплощадки: кестр — 14.00.

13-й мр-н — 19.00, Программу культорганизатора
12-й мр-н — 20.00. ведет лауреат областного кон-
Вниманию молодежи города! курса Ирина Рудова.

Дискотека «Кантри» (ДК «Энер- Показательные выступления

24 июня
Праздник, посвященный Дню 

советской молодежи 
Парковая зона ДК
Играет духовой оркестр. Кон* 

церт-программа театра студим 
«Алые паруса», игровые про
граммы, работает кинотеатр на 
колесах: конкурс рисунка на ас . 

В фальте; видеосалон (сборник 
и американских мультфильмов) —•
I. 12.00.

Фестиваль ВИА, театральный 
зал — 19.00.

Площадь ДК
Катание на площади —• 20.00. 
Фотографирование на память,

продажа воздушных шаров, иг
рает духовой оркестр, работают 

ЦПКиО имени 10-летия Ангар- торговые киоски — 21.00. 
ска Манифестация: «Мир и моло-

24 нюня дежь», разыгрывается лотерея,
День отдыха «Всей семьей — дискотека, демонстрация кино-

в парк». В программе: «Час ве- фильмов — 21.30.
селых затей»; «Концерт эстрад- 25 июня

Клуб филателистов, фойе — 
11.00.

Видеосалон «Битлз», хроника—
16.00.

Дискотека — 19.00.
26 июня
Агитплощадка 212-го квартала
Встреча с депутатами районно- 

го Совета.
Концерт театра-студии «Алые 

паруса» и молодежной студии 
«Искры» — 19.00.

27 июня
Агитплощадка 210-го квартала
Встреча с депутатами район

ного Совета. Концерт театра-сту
дии «Алые паруса», молодежной 
студии «Искры» — 19.00.

ДК «СОВРЕМЕННИК»
Клуб садоводов, комната № 28

Среднее ПТУ № 34 объявляет Ангарское среднее ПТУ-12
прием учащихся на 1989— 1990 принимает учащихся на вечерние
учебный год на базе 8 классов курсы по подготовке водителей гетик») приглашает вас на тан- клуба служебного собаководст-
со сроком обучения 3 года по категории «А» (мотоциклисты). цевальные вечера отдыха в парк ва.
профессиям: слесарь-ремонтник Начало занятий по ^ере комп- строителей: среда, суббота, воск. Розыгрыш щенков восточно-
(электросварщик ручной сварки, лектования групп. На обучение ресенье — 19.30. европейской овчарки и колли,
электромонтер по обслуживанию принимаются лица, достигшие 16* НЕФТЕХИМИКОВ К сведению ангарчан, желаю-
(ремонту) электрооборудования, летнего возраста. 23 июня щих принять участие в этой ло-
станочник широкого профиля При себе иметь заявление, ® рамках фестиваля «Мода, терее: кроме щенков иркутско-
(операторы станков с ЧПУ), элек- медицинскую справку установ- музыка, мяч» конкурс художни- го и ангарского клубов служеб-
трогазосварщик, слесарь КИП, ленного образца, фотографии на ков-модельеров «Мода-89». В ного собаководства, разыгрыва- — 18.00.
повар. водительское удостоверение (2 конкурсе принимают участие м о . ются книги по теме, снаряжение Видеосалон, дискобар — 19.00,

На базе 10 классов принима- шт.), паспорт предъявляется лич- Дельеры из городов Омска, для собак. Билеты можно при- 21.00.
ются юноши со сроком обуче- но. Оплата за курсы — 63 рубля. Красноярска, Новосибирска, Сур- обрести в кассах ЦПКиО с 10.00
ния 6— 8 месяцев по профессии Обращаться в приемную ко* гУта« Ангарска. Открытие в теат- до 21.00. Цена билета 1 рубль,
электромонтер. миссию с 8.00 до 16.00, телефо- Рольном зале — 19.00. (Стоимость каждого щенка свы-

Зачисленные на обучение на ны: 9-85 89, 9*60-73. 24 июня ше 150 рублей),
базе 8 классов находятся на Наш адрес: г. Ангарск*2, ул. Продолжение конкурса «Мода- Д К  «СОВРЕМЕННИК»
государственном обеспечении. Чкалова, 6, среднее ПТУ12. 89» — 11.00. Закрытие конкурса, 23 июня

подведение итогов, аукцион луч. 
ших моделей — 17.00.

26 июня
Встреча в клубе любителей те-

во время практики, нуждающим- профиля и плотников. Предоста- атра. Рассказ режиссера народ-
ся предоставляется общежитие, вляется общежитие. В течение ного театра «Чудак» Л. В. Бес-

Прием заявлений до 30 авгу- двух лет будут обеспечены бла- прозванного о поездке на теат-
ста 1989 г. Начало занятий 1 гоустроенным жильем усадебно- рзльный фестиваль в Польшу, «Алые паруса» и молодежной эстрадно-циркового коллектива
сентября. Приемная комиссия го типа. Возможно индивидуаль- комната № 11 — 19.00. студией ВИА «Искры». ДК «Энергетик» — 18.30.
работает с 8 до 18 часов еже- ное строительство в д. Старая __
дневно. Приглашаем вылускни- Ясачная Усольского района.
ков 8— 10 классов. Обращаться в центр по трудо- 0  27 июня в 18 часов — -

Адрес училища: Ангарск, ул. устройству: г. Ангарск, кв-л 30, 1-комнатную благоустроенную  квар- На стадионе «Ангара» состоится

ул.
сударственном обеспечении. Чкалова, 6, среднее ПТУ*12.

На базе 10 классов получают -  — ---------------------------------------
стипендию 72 рубля. Всем уча- Сельскохозяйственный коопе- 
щимся выплачивается 50 про- ратив «Ясачный» приглашает на 
центов от сумм, заработанных работу механизаторов широкого

Конкурс юных талантов среди 
городских пионерских лагерей, 
театральный зал — 11.00.

27 июня
Агитплощадка 11-го мр.на
Встреча с ветеранами войны, 

Вечер отдыха для рабочей мо- жителями микрорайона, выстул- 
лодежи общежитий № 1, 2, дис- ление ансамбля ЖЭКа-11 «Си- 
кобар — 21.00. ний платочек» — 19.00.

Смотр ВИА города, театраль- 29 июня 
ный зал — 19.00. Агитплощадка 13-го мр-на

Агитплощадка 15-го мр-на Праздник, посвященный Дню
Встреча с театром-студией советской молодежи. Концерт

14 Декабря, № 20. Проезд ав- дом 4 или в правление коопера- тиру в Улан-Удэ на 1- или 2-комнат- заседание судейской коллегии по 
тобусом № 7 до остановки «179-й тива по адресу: д. Старая Ясач- ную в Иркутске, Ангарске. Тел. в Ан- проведению первенства города 
квартал», трамваями № 5 и 6 до ная Усольского района, 
остановки «Социалистическая». (1412).

коллективов

Г орспорткомитет.

гкинса МЕНЯЕМ
18-10,

«М И Р* — С у м асш ед ш и е на 
оне. 10, 12, 14 (у д л .) , 16-20,
20, 21-50.

К и н о те атр у  «М ир* на постоянную  
р аб о ту  тр е б у е т с я  у б о р щ и ц а .

«Р О Д И Н А » — В осход черной луны . 
10, 12, 14, 16, 18, 20, 22.

«П О Б Е Д А * — Л е г е н д а  о Н аройя- 
ме (2 сер и и ). 10, 13, 16, 18-40, 21.

«Г Р Е Н А Д А * — З ак о л д о в а н н ы й  
м ал ьч и к . 10, 12, 14. В раг мой. 16,
17-40, 19-30 (у д л .) , 21-40.

« П И О Н Е Р »  — М едведь , л и п о вая  
йога . 10. К уд а д о с к а ч е т  р а н н я я  п т а ш 
к а . 12, 14, 16. Д и к о е  с ер д ц е . 17-40, 
19-30 (у д л .) , 21-60.

«К О М С О М О Л Е Ц » — Ф онтан . 16, 
18, 20 (у д л .) . Л о в у ш к а  д л я  кош ек. 
14.

«О К Т Я Б Р Ь »  — В ы сокий блондин  в 
черном  бо ти н ке . 13, 15, 17, 19, 21.

«Ю Н О С Т Ь» — з а л  «Л уч» — К ро
код и л  Д а н д н  II (2 сер и и ). 10, 14, 
17-20, 20.

З а л  «В осход» — Н евеста  п од зем - 
■ого п р и н ц а . 9-40, 13-30, 15. И спо
вед ь . Х рон и ка о тч у ж д ен и я . 17, 19, 21. 
20. П о тер я л ся  сло н . 14.

«Л Е Т Н И Й »  - -  П роисш ествие в 
У ти н оозерске. 17, 19, 21.

Д К  «Э Н Е Р Г Е Т И К »  — У зник за м к а  
Иф (ф и л ьм  2-й). 19, 21.

Д К  « Л Ё С Н И К *  — А лен ьки й  ц в ето 
чек . 15.

 т 2 -ком натную  к в ар ти р у  (28 кв. м) в
стад н - г. У солье-С и би рском  в ц ен тре На 2- 

ком н атн ую  в А н гарске по д о го в о р ен 
ности . Т ел. в А н гарске: 6-61-13.

(1341).

о

гарске: 3-62-85. А дрес: 670000, г. по футболу среди
У лан-У дэ, ул. 50 л ет  О к тя б р я , 11-1. физкультуры.

(1329).

о
3-ком н атн ую  к в ар ти р у  улучш енной  

п л ан и р о вк и  (38 кв. м, 5-й э т а ж , т е 
л еф о н , б ал к о н , л о д ж и я , к у х н я  и ко
ри дор  по 9 кв. м) на д в е  2 -ком нат-
ны е по д оговорен н ости  (одну  с т е л е 
ф о н о м ). В о зм о ж н ы  в ар и ан ты . Т ел .:
9-15-53. (1336).

©
С рочно м еняем  3-ком н атн ую  к в а р 

тиру  улучш енной  п лан и р о вки  (46,5 кв. 

м, 2-й э т а ж , 7-й м р-н ) на 2 -к о м н ат

ную  улучш енной  п лан и р о вки  и к о м н а

ту в к в а р ти р е  на 3 х о зя и н а  не м енее

15 кв. м. А дрес: 7-в ыр-а-17а-1Б или Переплетный цех предприятия
7-й мр-н-17а-21 (в четверг, п ятн и ц у , разнобытовых услуг выполняет

24 июня в 17.00 в баре 
«Солнышко» ДК «Современ
ник» состоится дискуссия по 
материалам V II Пленума ЦК 
ВЛКСМ «Дело комсомола в 
твоих руках». Будут обсужде
ны предложения по измене
нию Устава ВЛКСМ и пред
ложения по выработке Про
граммы ВЛКСМ. Приглашают
ся все желающие.

3-ком н атн ую  к в ар ти р у  (38 кв. м,
3-й э т а ж , тел еф о н , 95-Й кв-л) на 2- 
н 1 -ком натяую  или на д в е  1 -ком н ат
ны е. Т ел .: 6-89-57. (1342)

о
2-ком н атн ую  благо у стр о ен н у ю  к в а р 

ти р у  (2-й э т а ж , б ал к о н ) в пос. Н ово- 
Ж н л к н н о  на 2 -ком н атн ую  в А нгарске.
А дрес: 665494. Б о л ьш е-Ж и л к и н о , Сое- су б б о ту , воскресен ье , после 19 ча со в ), следующие виды работ:

Редактор В. А . СТАРИКОВ

Прием в общественной прием
ной редакции газеты «Знамя 
коммунизма» в понедельник, 26 
июня, с 14 до 18 часов будет 
вести Обыденова Ирина Констан
тиновна.

Реализуется автопогрузчик
мод. 4022 на двигателе от 
М-408 в рабочем состоянии. Об
ращаться: г. Ангарск, пос. Юго- 
Восточный, АВТК.

Кооператив «Диалог» при
нимает заявки на ремонт 
цветных телевизоров. Звонить 
с 10 до 13 и с 14 до 17 ча
сов по тел.: 2-58-68.

О
Б л аго у стр о ен н у ю  3-ком н атн ую  к в а р 

ти р у  в г. К р а сн о к ам ен с к е  Ч итинской  
обл . на равн оц ен н ую  или 2-ком натную  
в А н гарске, И р к у тск е , С а ян ск е  по 
до говорен н ости . А дрес: 207-й кв-л ,
дом  5, кв. 5, М у х а р о в а . Т ел .: 4-32-44.

(1350).

н о вка , 189, К а там а н о в а  А. Ф. (п р о езд  (1347).
автоб усом  № 106 с а в т о в о к за л а ) .

(1343).

©
С рочно ( 3 -ком н атн ую  квар ти р у  (42,1 

кв. м, тел еф о н , в 207-м кв-ле) на 2- 
и 1-ком натную  или на две  1 -ком н ат
ные и к ом н ату . Т ел .: 4-97-80 (после 
18 за с о в ). (1345).<ь

3-ком натную  к в ар ти р у  (34,5 кв. м, _______________________________________
1-й э т а ж , тел еф о н , 8-й м р-н) н 1-ком 
натн ую  (18,6 кв. м, З-й э т а ж , в 91-м В ы р а ж а е м  б л а го д а р н о с ть  р у ко во д -
кв -л е) на 4 -ком н атн ую  улучш енной  ству и всем у к о л л ек ти в у  ц еха К И П  
п лан и ровки  или кр у п н о габ ар и тн у ю . А Н О С , д р у зья м , р азд ел и в ш и м  с нам и
И ли  3-ком н атн ую  и д в е  1-ко м н атн ы е горе, з а  пом ощ ь в п о хорон ах  д орого - 
к в ар ти р ы  (обе на 3-м э т а ж е )  на 5- го и лю б и м ого  м у ж а , о тц а  и д е д а  
ком н атн ую  или к о тте д ж . Т ел .: Ч и х ач е в а  А л ек сан д р а  Ф едорови ча . 
6-13-53 (после 19 ч а со в ). (1340) Ж е н а , д ет и , вн уки .

АДРЕС РЕДАКЦИИ: 665830, г. Ангарск, ул. Ленина, 43.
Телефоны: редактор — 2-25-46; заместитель редактора — 

2-21-37; ответственный секретарь и выпускающий — 2-36-04; 
отдел партийной и комсомольской жизни — 2-29-55; отдел 
информации и фотолаборатория — 2-26-58; экономический 
отдел — 2-23-17; бухгалтерия и общественная приемная — 
2-32-17; отдел культуры, быта и писем, машбюро — 2-24-85, 
2-31-19; корректоры — 2-20-68.

для библиотек, детских и ме
дицинских учреждений по без
наличному расчету изготавливает 
папки, конверты, книжные фор
муляры, разделители, читатель
ские билеты; переплетает отчеты, 
бухгалтерские документы, годо
вые отчеты, делает брошюров
ку, окантовку, наклеивание пла
катов и т. д.

Обращаться по адресу: 6-й
мр-н, д. 11, тел.: 6-08-33.

S

К о л л екти в  за в о д а  Ж Б И -3  У П П  
АУС в ы р а ж а е т  и скрен н ее со б о 
л езн о ван и е  р аб о тн и к у  о тд е л а  к а д 
ров С ерги ен ко  Анне П ав л о в н е  по 
случаю  см ерти

б р а т а

К о л л ек ти в  детской больн и ц ы
скорби т по поводу  см ер ти  с т а р 
ш ей м ед сестр ы  д етск о й  б о льн и ц ы  

Ч Е Р Н Ы Ш  
Веры Р ом ан о вн ы  

н в ы р а ж а е т  гл у б о к о е  со б о л езн о 
ван и е родны м  н бл и зки м  п окой 
ной.

Г ородское у п р ав л ен и е  н арод н ого  
о б р а зо в а н и я , горком  п роф сою за 
р аб о тн и к о в  н ар о д н о го  о б р а з о в а 
ния, к о л л ек ти в  сред ней  ш колы  
№ 37 в ы р а ж а ю т  искреннее со б о 
л езн о в ан и е  учителю  ш колы  З а р у 
биной В а ле н ти н е  И ван овн е в с в я 
зи  с б езврем ен ной  см ертью  

м у ж а

А д м и н и стр ац и я , п арти й н ы й  ко 
м и тет  н проф ком  гор больн и ц ы  
№ 1 в ы р а ж а ю т  со б о л езн о в ан и е  
зам . гл ав н о го  вр ач а  С а вч ен к о  
Н. М. по п оводу  тр аги ч еск о й  
гибелн

К о л л ек ти в  о т д е л а  к ад р о в  у п 
р а в л е н и я  стр о и те л ь ст в а  в ы р а ж а е т  
гл у б о ко е  с о б о л езн о в ан и е  род н ы м  и 
бл и зки м  в свя зн  с безвр ем ен н о й  
кончиной р а б о т н и к а  о тд е л а  

СЕВЫ Ш ННОИ  
Веры Ммавловвы
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